



A NUESTRAS BASES:

Hermanos y hermanas Panameñista,

En el día de hoy nos ponemos en contacto con cada uno de ustedes a fin de compartirles una serie de importantes reflexiones que venimos transitando en este momento tan complejo que vive nuestro país.

Como es sabido, Panamá, Latinoamérica y el resto del mundo se encuentran ante una situación sin precedentes de emergencia sanitaria y próxima recesión económica por los estragos de la pandemia del Covid-19.

La función del Partido Panameñista, como no podía ser de otro modo en este contexto, viene desarrollándose a la altura de estas nuevas circunstancias:

- Estar al lado de toda la sociedad panameña y especialmente de los sectores más vulnerables
- Ser el altavoz de las peticiones del conjunto de la ciudadanía y expertos en cada respectiva materia
- Y ser un referente en nuestro rol de oposición, aportando y fiscalizando los asuntos del Estado

A raíz de la desorientación generalizada que esta pandemia ha causado en las sociedades de todo el planeta, hemos podido conversar con diferentes expertos y gobernantes, también a nivel internacional, y así intercambiar diferentes experiencias y opiniones sobre cómo afrontar el futuro próximo de este cambiante siglo XXI.

Fruto de todo ello, tenemos el placer de compartirles que nuestro Partido ha sido puesto en consideración para pasar a formar parte de la Internacional Demócrata de Centro (IDC), una red global de partidos que tienen en su ADN la justicia social, respeto a la dignidad de la persona humana, el respeto al medio ambiente y la igualdad por la mujer; son postulados que coinciden con el accionar político del Partido Panameñista.



De este espacio de coordinación internacional forman parte referentes como el partido de la presidenta alemana Ángela Merkel (CDU) o del expresidente español Mariano Rajoy (PP) y también referencias latinoamericanas como el partido al frente de la Presidencia de Chile (Renovación Nacional) o de nuestra vecina Colombia (Centro Democrático).

Esta nueva dirección política ha venido trabajando incansablemente en los últimos seis meses por la renovación y mejora de nuestro partido. Ese era el mandato que nos trasladaron nuestros convencionales el pasado mes de noviembre, y con ello volver a resultar una fuerza útil para el conjunto de toda Panamá.

Cabe destacar, que el Partido Panameñista es un Partido Político nacionalista de carácter social, cuya génesis viene desde 1931 con Acción Comunal y los postulados ideológicos del Dr. Arnulfo Arias Madrid, hoy día esos principios se concatenan con las ideas de la IDC, de manera que trasciende a nivel internacional.

Orgullosos de nuestra historia, ideología y valores que así nos definen y por ello siempre resultarán inalterables, esta propuesta de la dirección internacional de la IDC debe ser un motivo de satisfacción por el cual, a partir de ahora, también podemos llevar nuestros planteamientos a nivel global.

Con este nuevo paso adelante, el partido se verá beneficiado con su reconocimiento y participación en una red global de primer nivel, el acceso a nuevos recursos y capacitaciones para los panameñistas, y en contar con una voz y voto en un foro de reconocido prestigio para toda nuestra región y a nivel internacional.

Esto último resulta fundamental. Panamá, hoy más que nunca, necesitará de todos los apoyos posibles para revertir la situación actual en la que está inmerso el país. Y en ese sentido, desde el Partido Panameñista en sintonía con nuestros valores, defendiendo siempre nuestra identidad y anteponiendo ante todo lo mejor para Panamá, ahora también podremos sumar a nuestro país desde un prisma internacional.

Enormemente agradecidos con todos ustedes,

Junta Directiva y Directorio Nacional
